

岐阜北週報



1月 ロータリー理解推進月間

<input type="checkbox"/> 題字	国井省二	<input type="checkbox"/> 会長	国井 省二	
<input type="checkbox"/> 例会	毎週水曜	<input type="checkbox"/> 副会長	服部洋一朗	2009-2010
<input type="checkbox"/> 会場	岐阜都ホテル	<input type="checkbox"/> 幹事	波多野光裕	No.1340
		会報委員長	片桐順一郎	10.2.10 発行

前回の記録

第 1339 回例会 2/3 (水)
 慶祝行事・クラブフォーラム(8)
 卓話 真鍋ガバナー補佐
 担当 国際奉仕委員会

本日の予定

第 1340 回例会 2/10 (水)
 卓話「県の建設行政について」
 卓話者 県土整備部土木技監
 山本馨 担当・西垣

次回の予定

第 1341 回例会 2/17 (水)
 卓話「LED 照明～省エネの取り組み」
 卓話者：パナソニック電工(株)緒方久人様
 担当：苅谷・長野

会長挨拶 【国井 省二 会長】

会員の皆様、こんにちは。

本日は、無理を言って真鍋ガバナー補佐にご来訪いただきました。後ほどガバナー補佐におかれましては、国際奉仕について卓話を頂く予定でございます。私も含め、ガバナー補佐も任期があと5ヶ月ということで少しホッとしていらっしゃるのではないかと思います。ガバナー補佐におかれましては、まだまだクラブ訪問が続くと思いますが、お体に留意して頑張ってください。

まだまだ寒い日が続きますが、会員の皆様お体に気をつけてお過ごしください。

今日2月3日は節分の日です。節分と言えば豆まき、そんな事を少し述べさせていただきます。

豆を撒き、撒かれた豆を、自分の年齢(数え年)の数だけ食べる。また、自分の年の数の一つ多く食べると、体が丈夫になり、風邪をひかないというならわしがあるところもあります。豆は、「魔滅」(まめつ)に通じ、鬼に豆をぶつけることにより、邪気を追い払い、一年の無病息災を願うという意味合いがあります。寺社が邪気払いに行った豆打ちの儀式を起源とした行事であり、室町時代の書物の記載事項が最も古い記載事項から少なくとも日本では室町時代以降の風習となっています。初期においては豆は後ろの方にまくことが始まりでした。

本日は理事会の日です。例会終了後、理事役員の皆様、ご協力お願い致します。ありがとうございました。

出席報告

会員数：34名
 出席数：26/34
 出席率：76.47%
 欠席者：8名(出席免除1名 78.78%)
 ・真鍋修身ガバナー補佐
 ・戎海蘭 岐阜北 RC 奨学生

ニコニコ BOX (敬称略)

真鍋修身ガバナー補佐：
 今期も半分が過ぎました。今日は地区の現状報告に参りました。森本次期 AG のご健勝ご活躍を祈念致します。

国井省二：
 真鍋ガバナー補佐ようこそ。

波多野光裕：
 真鍋ガバナー補佐をお迎えして。

水川渥：
 今日も元気で。

若山和正：
 誕生日を祝って頂いて。

委員会報告

親睦委員会
 ・慶祝の報告
 IM 実行委員会
 ・2月10日例会終了後、委員会を開催します

ポールマルチプルフェローの記念章が
 小森保敏 会員
 永瀬章 会員
 に届きました。

岐阜北ロータリークラブ 2月 お祝い

1. 会員誕生日のお祝い

2月 1日若山和正様（わかやま かずまさ）
2月 3日安藤武司様（あんどう たけし）
2月24日塚原進様（つかはら すずむ）
2月25日波多野光裕様（はたの みつひろ）
2月28日苅谷二郎様（かりや じろう）

2. ご婦人誕生日のお祝い

2月12日原尾登志美様（はらお としみ）
2月13日森本豊子様（もりもと とよこ）
2月14日長野すみ子様（ながの すみこ）
2月20日相宮はつゑ様（そうみや はつえ）
2月26日塚原治子様（つかはら はるこ）

3. 結婚記念日のお祝い

該当者なし

卓話

卓話：「地区の活動について」
卓話者：真鍋ガバナー補佐
別紙卓話集に記載

次回例会のご案内

第1341回 2月17日（水）
卓話「LED照明～省エネの取り組み」
卓話者：パナソニック電工株
緒方 久人様
担当：苅谷・長野

会報・広報委員会 永瀬 章